

Maniwaki, le 16 janvier 2017

Objet : Bilan de la première année de mise en œuvre du plan d'action du PDZA

Bonjour,

La première année de la mise en œuvre du plan d'action du PDZA est maintenant écoulée. Vient donc le temps de faire un bilan afin d'informer les producteurs de ce qui a été fait et de ce qui sera fait dans la prochaine année.

Nous trouvons important de vous en informer puisque le plan d'action a été fait pour vous et par vous, par votre participation tout au long du processus.

2 séances d'information se tiendront aux endroits suivants :

- **Le 25 janvier à 19 h à la salle municipale et communautaire de Bouchette (36, rue Principale)**
- **Le 2 février à 19 h à la salle municipale de Bois-Franc (466, Route 105)**

Pour ceux qui seront présents à Bois-Franc, une visite de la cuisine de transformation collective sera possible après la séance d'information.

Nous vous attendons en grand nombre.

Cordialement,

Chantal Leduc, agr. | Agente de développement - PDZA
MRC de La Vallée-de-la-Gatineau
Siège social : 7 rue de la Polyvalente, Gracefield
Point de service de Maniwaki : 186 rue King, Maniwaki
Téléphone (819) 463-3241 poste 235
pdza@mrcvg.qc.ca | www.mrcvg.qc.ca | [Facebook](#) 

Maniwaki, January 16, 2017

**Subject: Review of the first year of implementation of the PDZA
Action Plan**

Hello,

The first year of implementation of the PDZA Action Plan has now expired. Then comes the time to make an assessment to inform the producers of what has been done and what will be done in the next year.

It is important for you to be informed as the Action Plan has been made for you and by you through your participation throughout the process.

There will be 2 information sessions to be held in the following locations:

- **January 25 at 7:00 pm in the Municipal and Community Hall of Bouchette (36, rue Principale)**
- **February 2 at 7:00 pm in the municipal hall of Bois-Franc (466 route 105)**

For those who will be present in Bois-Franc, a visit of the kitchen of collective transformation will be possible after the information session.

We are waiting for you in large numbers.

Kindest regards,

Chantal Leduc, agr. | Agente de développement - PDZA
MRC de La Vallée-de-la-Gatineau
Siège social : 7 rue de la Polyvalente, Gracefield
Point de service de Maniwaki : 186 rue King, Maniwaki
Téléphone (819) 463-3241 poste 235
pdza@mrcvg.qc.ca | www.mrcvg.qc.ca | [Facebook](#) 